

# Projekt Feuerwehr Viktoria

Die Genossenschaft Feuerwehr Viktoria betreibt in der ehemaligen Feuerwehrkaserne in Bern einen gemischten Gewerbe-, Quartiernutzungs- und Wohnbetrieb.

Die heutigen Flüchtlingswohnungen mit den geplanten Mehrgenerationenwohnungen leisten zusammen mit vielfältigen Non-Profit-, Gewerbe-, Kultur- und Sozialprojekten einen Beitrag zu einem vielfältigen Quartierleben und zur Integration verschiedenster Bevölkerungsteile. Durch die partizipative Weiterentwicklung ist eine langfristige Integration des Projekts ins Quartier gewährleistet.

Ein Partner der Genossenschaft ist der Verein Gastwerk. Er organisiert Begegnungsanlässe für Frauen aus aller Welt und startet ein Arbeitsintegrationsprojekt für Geflüchtete im Bereich Gastronomie und übernimmt die Reinigung und Hauswartung.

Nun wird das Projekt Hotelbetrieb erarbeitet, welches die Lücke im Angebot seit der Schliessung der Kollektivunterkunft im Bereich Inklusion füllen kann.

Die Zusatzkosten neben der Freiwilligenarbeit werden über Stiftungsbeiträge, ggf. öffentliche Unterstützung und Spenden sowie als Startfinanzierung über ein Legat gedeckt.

